



豊前市立学校再編成準備協議会だより

令和8年4月に義務教育学校、令和9年4月に新中学校、
令和10年4月に新小学校がそれぞれ開校します。

Vol. 02
2023年 7月

現在、新しい学校の開校に向けて順次各部会を開催しております。今号では、これまでに開催された部会で取り決められたことや今後協議予定のこと等についてお知らせします。

義務教育学校の設計を行う事業者が決定しました。

令和5年4月より募集をしておりました義務教育学校の設計事業者を決めるプロポーザルにて、令和5年6月、参加申込のあった3社の提案内容を審査した結果、(株)村田相互設計九州支社様を選定し、正式に契約を締結しました。今後、学校・保護者・地域等の学校関係者の意見を反映しながら、令和6年7月に設計を完了させる見込みです。

総務部会

令和5年6月28日に開催された第1回総務部会で、新しい学校の校名を広く募集することが決定しました。豊前市の未来を拓く子ども達の学校にふさわしい校名を、皆様と一緒に作っていきたく思います。

募集は9月中を予定しております。詳細が決まりましたら、市報やチラシ、市HP、LINE等にてお知らせいたしますので、たくさんのご応募お待ちしております。



制服・PTA部会

令和5年5月18日および6月27日に開催された制服・PTA部会で、標準服について下記のとおりのお取り扱いとすることが決定しました。

- ▶ 全てのアイテムにおいてジェンダーレスに配慮したものとする。
- ▶ ブレザー、ボトム(スラックス、スカート)、シャツを市内統一の標準服とする。
- ▶ 令和7年度から新中学1年生が新標準服を着用、令和9年度に全学年で新標準服が揃うようにする。
- ▶ 令和7年度の導入時の在校生は、現在の標準服を着用する。
- ▶ リボンやベストなどのアイテムを生徒自身が自分らしく自由に選択でき、快適に着用できるようにすることを検討する。
- ▶ シャツは季節を問わず長袖、半袖を選択できるようにする。
- ▶ 市内統一の体操服とする。導入時期は標準服に合わせる。
- ▶ 上履き等の指定用品は、教育部会と事務局に一任する。
- ▶ 標準服のデザイン作成および導入に伴う業務を支援してくれる事業者を選考会により選定する。



教育部会

市内各小中学校の教職員から構成される教育部会では、学校運営方針や教育課程、校則、地域交流事業、部活動等について協議します。

令和5年6月26日に開催された第1回教育部会では、教育部会の今後のスケジュール、新設する4校の「学校運営基本コンセプト(案)」を事務局より提案しました。それぞれの学校で、特色のある学校づくりを目指せるよう、学校運営方針を設定していきます。今回の提案内容は一度持ち帰ってもらい、各校の先生に検討していただいたものを次回の部会で協議してコンセプトを固めていきます。その後、学校運営協議会や市HP等での説明、意見聴取を行い、今年度中にコンセプトを決定する、という流れとなります。

【発行者】 開校準備に関するご質問、ご意見をお聞かせください。

豊前市立学校再編成準備協議会事務局
豊前市教育委員会 学校教育課 学校再編
電話：(0979)82-1121 / FAX：(0979)82-5240
Email：saihen@city.buzen.lg.jp



協議会の資料は
こちらからご覧
いただけます。

